

MIDI LIBRE 03 NOVEMBRE 2015

Espondeilhan

Un concert pour Assistance humanitaire internationale

Les bénévoles d'AHI d'Espondeilhan sont toujours très actifs. D'innombrables projets sont en marche. Au Bénin, où les travaux d'agrandissement sur un orphelinat sont en cours d'achèvement. Également en Casamance, où Yves Fouquet, trésorier d'AHI, qui réside à Espondeilhan, mène des actions humanitaires au service des populations loca-

les. L'association a récemment déménagé ses locaux de stockage sur Montagnac et a envoyé, en Afrique, plusieurs conteneurs de matériel récupéré en France. AHI a participé au financement d'une mission médicale au Timor Oriental avec quelques 1 800 consultations médicales gratuites.

Pour l'heure, il est temps pour ses bénévoles de penser à l'or-

ganisation du concert AHI, qui accueillera le **29 novembre**, au palais des congrès du Cap-d'Agde, Anne-Marie David, Gilles Dreu, Pierre Groscolas, Christian Delagrangue (président d'AHI)... Renseignements et bon de soutien à 25 € à l'office du tourisme du Cap-d'Agde (04 67 01 04 04).

► **Site :** www.assistancehumanitaire.org.
Corres. **ML :** 09 60 50 12 62.



■ **Pierre Groscolas sera en concert pour AHI le 29 novembre.**